

Лечашний Врач

Medical Journal

№ 7, 2019

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)



Новости	Достижения, события, факты	5
News	Achievements, developments, facts	5
Симпозиум	Комбинированная гиполипидемическая терапия у пациентов с недостижением целевых значений липидограммы. Возможности эзетимиба/ Н. В. Федорова, В. В. Кашталап, И. А. Шибанова, О. Л. Барбара	7
Symposium	Combined hypolipidemic therapy in patients who failed to achieve target values of the lipidogram. Possibilities of ezetimibe/ N. V. Fedorova, V. V. Kashtalap, I. A. Shibanova, O. L. Barbarash	7
	Новые возможности в терапии артериальной гипертензии у женщин в менопаузе/ В. Н. Шишкова, Л. А. Капустина	12
	New possibilities of arterial hypertension therapy for women in menopause/ V. N. Shishkova, L. N. Kapustina	12
	Влияние азилсартана медоксомила на вариабельность артериального давления у больных артериальной гипертензией и хронической обструктивной болезнью легких/ Н. Ю. Григорьева, М. Е. Королёва	17
	Influence of asilsartan medoxomile on arterial hypertension variability in patients with arterial hypertension and chronic obstructive pulmonary disease/ N. Yu. Grigorieva, M. E. Koroleva	17
	Ремоделирование левого желудочка у больных артериальной гипертензией с добавочными почечными артериями: ассоциации с уровнем ренина и скоростью клубочковой фильтрации/ Ю. П. Редько, Н. Н. Гладких, А. В. Ягода.	24
	Remodeling of left ventricle in hypertensive patients with renal addition arteries: associations with renin level and glomerular filtration rate/ Yu. P. Red'ko, N. N. Gladkikh, A. V. Yagoda.	24
	Влияние нарушения сна на течение артериальной гипертензии/ А. В. Будневский, Е. С. Дробышева, Р. Е. Токмачев, Н. В. Резова	28
	The impact of sleep disorders on the course of hypertension/ A. V. Budnevsky, E. S. Drobysheva, R. E. Tokmachev, N. V. Rezova	28
	Приверженность врачей актуальным клиническим рекомендациям при диспансерном наблюдении пациентов, перенесших острый коронарный синдром/ О. Ю. Кореннова, С. П. Подольная, Е. П. Приходько, Л. В. Шукиль, И. В. Друк, Е. А. Ряполова	31
	Adherence of the doctors to the up-to-date clinical recommendations in case follow-up of the patients affected by acute coronary syndrome/ O. Yu. Korennova, S. P. Podolnaya, E. P. Prikhodko, L. V. Shukil, I. V. Druk, E. A. Ryapolova.	31

Страница педиатра
Pediatrician's page

Актуальная тема
Topical theme

Alma mater

Оценка динамики фибрин-мономера и фактора фон Виллебранда в послеоперационном периоде у детей с врожденными пороками сердца/	
V. A. Ластовка, О. Б. Гордеева, Р. Ф. Терапев, А. Р. Биджиеев	36
Assessment of the dynamics of the fibrin monomer and von Willebrand factor in the postoperative period in children with congenital heart disease/	
V. A. Lastovka, O. B. Gordeeva, R. F. Tepaev, A. R. Bidzhiev	36
Персонифицированный подход к диагностике и лечению фибрилляции предсердий. Этап диагностики (часть 1)/ Е. А. Праскурничий,	
О. И. Морозова	40
Personified approach to diagnostics and treatment of atrial fibrillation.	
Diagnostic stage (part 1)/ E. A. Praskurnichii, O. I. Morozova	40
Под стекло	44
Under the glass	44
Диастолическая функция сердца при дисплазии соединительной ткани/	
Ю. В. Терещенко, Г. И. Нечаева, В. В. Потапов, М. И. Шупина, Е. Н. Логинова,	
Е. В. Надей, Т. П. Кабаненко	46
Diastolic cardiac function in connective tissue dysplasia/ Yu. V. Tereschenko,	
G. I. Nechaeva, V. V. Potapov, M. I. Shupina, E. N. Loginova, E. V. Nadey,	
T. P. Kabanenko	46
Инсипидарный синдром у детей и подростков (часть 2)/	
В. В. Смирнов, Л. И. Бикбаева	49
Insipidary syndrome in children and adolescents (part 2)/ V. V. Smirnov,	
L. I. Bikbaeva	49
Оптимизация современной терапии пациентов с синдромом	
раздраженного кишечника/ Е. Н. Бутова	53
Optimization of modern therapy of patients with irritable intestine syndrome/	
E. N. Butova	53
Оптимизация предоперационной подготовки больных к пластическим	
операциям в менопаузе/ Е. П. Шатунова, О. И. Линева, Н. В. Спиридонова	60
Optimization of pre-operative preparation for plastic surgeries of patients in	
menopause/ E. P. Shatunova, O. I. Lineva, N. V. Spiridonova	60
Современное состояние проблемы папилломавирусной инфекции/	
Л. А. Юсупова, Е. И. Юнусова, З. Ш. Гараева, Г. И. Мавлютова,	
К. А. Салахутдинова	64
Current state of the problem of human papillomavirus infection/ L. A. Yusupova,	
E. I. Yunusova, Z. Sh. Garaeva, G. I. Mavlyutova, K. A. Salakhutdinova	64
Ожирение и микробиота кишечника/ В. А. Ахмедов, А. А. Голоктионова,	
А. С. Исаева	68
Obesity and intestinal microbiota/ V. A. Akhmedov, A. A. Goloktionova,	
A. S. Isaeva	68
Акне: клиническое течение и особенности терапии/ З. Ш. Гараева,	
Л. А. Юсупова, Е. И. Юнусова, Г. И. Мавлютова, Д. Э. Луканина	72
Acne: the clinical course and features of therapy/ Z. Sh. Garaeva, L. A. Yusupova,	
E. I. Yunusova, G. I. Mavlyutova, D. E. Lukina	72
Полиморбидность в дерматологии: поздняя диагностика и последствия/	
М. М. Тлиш, Т. Г. Кузнецова, Ж. Ю. Наатыж	76
The polymorbidity in dermatology: late diagnosis and consequences/	
M. M. Tlish, T. G. Kuznetsova, Zh. Yu. Naatyzh	76
Последипломное образование	80
Postgraduate education	80